

VERSIÓN SINTETIZADA DEL ACTA DE LA TRIGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA, CELEBRADA POR EL H. AYUNTAMIENTO EL DÍA MARTES 25 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2012, A EFECTO DE AGILIZAR EL DESARROLLO DE LA PRESENTE SESIÓN.

EN LA CIUDAD DE CHETUMAL, CAPITAL DEL ESTADO DE QUINTANA ROO Y CABECERA DEL MUNICIPIO DE OTHÓN P. BLANCO, SIENDO LAS **DIEZ HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS**, DEL DÍA **MARTES VEINTICINCO DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DOCE**, SE REUNIERÓN EN LA SALA DE CABILDOS, LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO, A EFECTO DE DESAHOGAR LOS SIGUIENTES PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA.

COMO PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.-

SE DIÓ LECTURA AL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, ENCONTRÁNDOSE PRESENTES **EL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL SÍNDICO Y TRECE REGIDORES**, HACIÉNDOSE LA DECLARATORIA DEL QUÓRUM LEGAL.

COMO SEGUNDO PUNTO.-

HABIÉNDOSE DECLARADO EL QUÓRUM LEGAL, SE PROCEDIÓ A INSTALAR LA PRESENTE SESIÓN, SIENDO LAS **DIEZ HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS**.

COMO TERCER PUNTO.-

SE DIÓ LECTURA AL ORDEN DEL DÍA.- **APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.**

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO, ERNESTO BERMUDES MONTUFAR, QUINTO REGIDOR; MANIFESTANDO: SOLICITA OMITIR LA LECTURA DEL ACTA SINTETIZADA DE LA VIGÉSIMA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, PARA QUE SEA MÁS DESAHOGADA LA SESIÓN.

ACTO SEGUIDO SE PROCEDIÓ A SOMETER A VOTACIÓN ECONÓMICA LA PROPUESTA PLANTEADA, POR LA CIUDADANO ERNESTO BERMUDES MONTUFAR, QUINTO REGIDOR; LA CUAL SE APROBÓ POR UNANIMIDAD.

COMO CUARTO PUNTO.-

TODA VEZ QUE SE APROBÓ, SE OMITIERA LA LECTURA DEL ACTA SINTETIZADA DE LA SESIÓN ORDINARIA ANTERIOR, SE PROCEDIÓ A SOMETER A DISCUSIÓN Y POR NO REGISTRARSE ORADORES, SE SOMETIÓ A VOTACIÓN ECONÓMICA.- **APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.**

COMO QUINTO PUNTO.-

SE APROBARON POR UNANIMIDAD, LAS JUSTIFICACIONES DE LAS INASISTENCIAS A LA DÉCIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO DE LAS CC. GEORGINA MARGARITA SANTIN ASENCIO, SEXTA REGIDORA Y ELVIA MARÍA CONTRERAS CASTELEYRO, NOVENA REGIDORA.

COMO SEXTO PUNTO.-

SE DÍO LECTURA DE LA INICIATIVA DE ACUERDO POR EL QUE EL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE OTHÓN BLANCO, APRUEBA LA EXTINCIÓN DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE OTHÓN P. BLANCO, DENOMINADO “FUNERARIA MUNICIPAL”.

ACTO SEGUIDO SE SOMETIÓ A DISCUSIÓN LOS PUNTOS DE ACUERDO PRESENTADOS, REGISTRÁNDOSE LA SIGUIENTE INTERVENCIÓN:

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO ARIEL NOVELO MORALES, DÉCIMO TERCER REGIDOR; MANIFESTANDO: PIDE AL REGIDOR QUE TIENE ESTA COMISION QUE DE UNA EXPLICACION SOBRE EL CASO DE LO QUE ESTA PASANDO EN LA FUNERARIA, LE PIDE AL SU COMPAÑERO EL REGIDOR CHRISTIAN, YA QUE LA GENTE HUMILDE, LA GENTE DE CAMPO SI LO NECESITA POR QUE SABEMOS QUE NO TIENEN DINERO, PIDE QUE INFORME QUE VA A PASAR.

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO CHRISTIAN EMANUEL ALVARADO ALCOCER, SÉPTIMO REGIDOR; MANIFESTANDO: COMENTA QUE DESDE MARZO DESDE DOS MIL

OCHO SE HABÍA DADO LA DESENTRALIZACIÓN DE LA FUNERARIA MUNICIPAL Y SE HIZO CON EL FIN DE QUE TENGA UNA AUTONOMIA EN TODOS LOS SENTIDOS SOBRETUDO EN EL SENTIDO ECONOMICO PERO REALMENTE ANALIZANDO CON LA COMISIÓN QUE PRESIDYO Y DE LA CUAL FORMA PARTE EL REGIDOR PALLARES Y EL REGIDOR ERNESTO BERMUDES MONTUFAR, ANALIZANDO LA SITUACIÓN POR LA SITUACIÓN QUE ESTAMOS PASANDO ECONOMICAMENTE Y POR ESTA REORGANIZACIÓN QUE SE ESTA HACIENDO EN EL REGLAMENTO, TODO VA A SEGUIR FUNCIONANDO, VA HA SEGUIR DANDOSE EL SERVICIO QUE TODO VA A SEGUIR IGUAL QUE TODO ES CON LA FINALIDAD DE FORTALECER LA ESTRUCTURA ORGANICA Y FUNCIONAMIENTO DE LA SECRETARIA GENERAL.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA IRAZÚ MARISOL SARABIA MAY, CUARTA REGIDORA; MANIFESTANDO: COMENTA QUE EN ESPECÍFICO, EL TEMA DE PANTEONES Y FUNERARIAS DENTRO DEL REGLAMENTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA QUE APROBAMOS EL AÑO PASADO LO TENÍAMOS COMO ORGANO DESCONCENTRADO COMO LO COMENTA EL REGIDOR CHRISTIAN, EL CENTRO COORDINADOR DE PANTEONES Y FUNERARIAS PERO A LA MISMA VEZ DENTRO DE LA SECRETARIA GENERAL TENIAMOS DICHO DEPARTAMENTO, EN ESTE CASO AL TENER UNA DUPLICIDAD Y AL HACER EL ANALISIS DE ESTE REGLAMENTO NOS DIMOS CUENTA LOS COMPAÑEROS REGIDORES Y UNA SERVIDORA QUE REALMENTE EL UNICO QUE ESTABA OPERANDO COMO TAL ES EL QUE ESTA A CARGO DEL SECRETARIO GENERAL, LO QUE SE ESTA HACIENDO EN ESTE CASO ES FUSIONAR ADMINISTRATIVAMENTE ESTE DEPARTAMENTO.

ACTO SEGUIDO, SE SOMETIÓ A VOTACIÓN ECONÓMICA LA INICIATIVA PRESENTADA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.

COMO SÉPTIMO PUNTO.-

SE APROBÓ POR MAYORÍA; LA LECTURA DE LA INICIATIVA DE ACUERDO POR EL QUE EL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE OTHÓN P. BLANCO, APRUEBA LA EXTINCIÓN DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE OTHÓN P. BLANCO, DENOMINADO "INSTITUTO PARA LA CALIDAD DE VIDA" (INCAVI), DEL MUNICIPIO DE OTHÓN P. BLANCO.

COMO OCTAVO PUNTO.-

SE APROBÓ POR UNANIMIDAD; LA LECTURA DE LA INICIATIVA DE ACUERDO POR EL QUE EL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE OTHÓN P. BLANCO, APRUEBA LA EXTINCIÓN DEL ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE OTHÓN P. BLANCO, DENOMINADO “INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN” (IMPLAN) Y LA ABROGACIÓN DEL REGLAMENTO QUE LO RIGE.

COMO NOVENO PUNTO.-

SE DIO LA LECTURA DE LA INICIATIVA DE ACUERDO, POR EL QUE EL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE OTHÓN P. BLANCO, APRUEBA EL REGLAMENTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE OTHÓN P. BLANCO.

ACTO SEGUIDO SE SOMETIÓ A DISCUSIÓN LOS PUNTOS DE ACUERDO PRESENTADOS, REGISTRÁNDOSE LA SIGUIENTE INTERVENCIÓN:

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA IRAZÚ MARISOL SARABIA MAY, CUARTA REGIDORA, MANIFESTANDO: AGRADECE A LAS COMISIONES POR EL TRABAJO REALIZADO EN LAS ESTAS SEMANAS TRABAJANDO Y ANALIZANDO DICHO REGLAMENTO; COMENTO QUE EN ESTAS SEMANAS VINIERON A CONJUNTARSE CON LAS COMPARECENCIAS EN LAS COMPARECENCIAS, EL ANALIZAR EN CONJUNTO PARA LA REORGANIZACION DE ESTE REGLAMENTO, AL IGUAL QUE EN ESTAS SEMANAS SE VINIERON A CONJUNTAR LAS COMPARECENCIAS QUE EFECTUARON LA MAYORÍA DE LAS DIRECCIONES Y PRESENTARON SUS ORGANIGRAMAS COMO SUS FUNCIONES QUE ESTABAN LLEVANDO A CABO. ESTA INFORMACIÓN SE ANALIZO DE LA MEJOR FORMA QUE LLEVE A ESTE MUNICIPIO A MEJORES FORMAS DE ORGANIZARSE Y NO DUPLICAR ALGUNAS DE LA FUNCIONES DENTRO DE LAS DIRECCIONES, AGRADECIÓ AL PRESIDENTE MUNICIPAL POR LA DISPOSICIÓN QUE TUBO PARA QUE LOS DIRECTORES DAR ESTA INFORMACIÓN, AL IGUAL QUE AL OFICIAL MAYOR EN CONJUNTO CON EL JURÍDICO DE QU ESTUVIERAN PENDIENTES DE QUE NO DUPLIQUEMOS O EXTINGAMOS ALGUNA FUNCIÓN QUE AL MUNICIPIO LE TOCA POR LEY O ELIMINEMOS ALGUNA COORDINACIÓN O DEPARTAMENTO EN EL CASO DE LAS DEPENDENCIAS: PRESIDENCIA, SECRETARIA GENERAL, TESORERÍA, OFICIALÍA Y CONTRALORÍA MUNICIPAL COMO

ÓRGANOS PRINCIPALES DEL MUNICIPIO; CUATRO DIRECCIONES GENERALES, ESTAS CUATRO DIRECCIONES SON LAS QUE MAYORMENTE TIENEN LA PARTE OPERATIVA O RESPONSABILIDAD DE TODAS LAS DEMÁS, QUE SON SERVICIOS PÚBLICOS, SEGURIDAD PÚBLICA Y TRÁNSITO MUNICIPAL, OBRAS PÚBLICA Y ASUNTOS JURÍDICOS; LAS DIRECCIONES DE ÁREA QUE SON: DESARROLLO SOCIAL, PLANEACIÓN, DESARROLLO ECONÓMICO Y TURÍSTICO; QUE ESAS DOS SE VIENEN A FUSIONAR; DESARROLLO RURAL, DESARROLLO URBANO Y MEDIO AMBIENTE Y LA DIRECCIÓN DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN, RECALCÓ, QUE NO DEJARÁN DE HACER LAS FUNCIONES CORRESPONDIENTES AL ÓRGANO QUE LES TOQUE, SI NO QUE ES UNA RESTRUCTURACIÓN ADMINISTRATIVA EN DONDE EL ORGANIGRAMA VERTICAL DEJA DE HABER UNA SERIE DE PARTES BUROCRÁTICAS DENTRO DE LA MISMA ORGANIZACIÓN, EN EL CASO DE ZOOLOGICO DE PAYO OBISPO, ES UN ÓRGANO DESCONCENTRADO, POR LO CONSIGUIENTE NO ENTRA DENTRO DE ESTE REGLAMENTO ADMINISTRATIVO, Y LA DIRECCIÓN CORRESPONDIENTE TOMARÁ CARTAS EN EL ASUNTO PARA DARLE CONTINUIDAD Y EN EL CASO DE LAS ENTIDADES QUE VIENEN SIENDO EL SISTEMA DIF; EL INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD Y LA SOCIEDAD MUNICIPAL PARA EL MEDIO AMBIENTE; ESAS ENTRAN DENTRO DE SUS PROPIOS ORGANIGRAMAS O DECRETOS

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA GABRIELA DEL ROSARIO SANTANA DUARTE, DÉCIMA CUARTA REGIDORA, MANIFESTANDO: HACE UN EXHORTO MUY RESPETUOSO AL AREA DE OFICIALÍA MAYOR PARA QUE INSTRUYA A LA DIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS PARA QUE HAGA VALER EL REGLAMENTO QUE SE APRUEBA ES IMPORTANTE QUE CADA DIRECTOR Y QUE CADA DIRECTOR GENERAL SE AJUSTE A LO QUE ESTABLECE HOY EL REGLAMENTO, PODEMOS OBSERVAR QUE LAS MODIFICACIONES QUE SE REALIZARON, A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE REGLAMENTOS Y RECONOCIÓ EL TRABAJO QUE ESTUVIERON REALIZANDO,

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA JACQUELINE MIRIAM OSNAYA SÁNCHEZ, PRIMERA REGIDORA, MANIFESTANDO: AGRADECIÓ A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN Y A LOS REGIDORES QUE INTERVINIERON QUE INTEGRAN EL CABILDO. SE REALIZO UNA REVISIÓN A FONDO PARA QUE NO SE VEA AFECTADA LA FUNCIONALIDAD DEL AYUNTAMIENTO, DE IGUAL MANERA EXHORTO A LAS DIRECTORES DE ÁREA, DIRECTORES GENERALES PARA QUE DE UNA U OTRA MANERA SIGAN TRABAJANDO, SIGAN COADYUVANDO POR EL BUEN FUNCIONAMIENTO DEL AYUNTAMIENTO, PUDIMOS IDENTIFICAR UN NÚMERO IMPORTANTE DE PERSONAS QUE SE ENCONTRABAN

ADHERIDAS A LAS ÁREAS, PERO QUE SIN EMBARGO EN LAS ACCIONES, EN LAS ACTIVIDADES, EN EL TRABAJO COTIDIANO NO SE ENCONTRABAN TODOS ESOS INDIVIDUOS REALIZANDO ACCIONES DE TRABAJO Y CREO QUE ESE SENTIDO TAMBIÉN CABRA MUCHO LA PERICIA, LA IDENTIFICACIÓN QUE TENGA CADA UNO DE LOS DIRECTORES PARA DETERMINAR EL PERSONAL QUE REALMENTE ESTA SIENDO EFICIENTE EN LAS ÁREAS Y DE UNA U OTRA MANERA TENDRÁN QUE REALIZAR TAMBIÉN UNA TOMA DE DECISIONES IMPORTANTE.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA GEORGINA MARGARITA SANTIN ASENCIO, SEXTA REGIDORA; MANIFESTANDO: PUNTUALIZÓ QUE ESTE ORGANIGRAMA ES ESPECÍFICAMENTE PARA ORGANIZAR EN CUANTO A DIRECTORES, SUBDIRECTORES, COORDINADORES Y JEFES DE DEPARTAMENTO; PERO ES BASADO PRECISAMENTE EN AYUDAR A LOS AUXILIARES, A LOS ASISTENTES, ES UNA MANERA DE REDUCIR TODOS ESTOS GASTOS INNECESARIOS PARA PODERLE DAR A LOS QUE MÁS LO NECESITAN Y A LOS QUE MÁS TRABAJAN.

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO PABLO JESÚS MORENO POVEDANO, SÍNDICO MUNICIPAL; MANIFESTANDO: DICE QUE LA JUSTIFICACIÓN DE LA MODIFICACIÓN A ESTE REGLAMENTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, OBEDECE A LOGRAR LA EFICIENCIA EN EL MANEJO ADMINISTRATIVO DE ESTE AYUNTAMIENTO COMO LO DEMUESTRA EL ANÁLISIS Y EL COMPROMISO EN EL EJERCICIO PRESUPUESTAL YA QUE SE EJERCE EN FUNCIÓN DEL INGRESO, QUE PERMITA QUE LOS COMPROMISOS FINANCIEROS DEL MUNICIPIO EN EL RUBRO DE SERVICIOS PERSONALES, ÓSEA NÓMINA, COMPENSACIONES Y DEMÁS, NO CREZCAN SI NO QUE DISMINUYAN CON LO QUE GARANTIZA AL GASTO RESPONSABLE EN APEGO A NUESTRA CAPACIDAD DE PAGO, QUE A SÍ COMO EXHORTAN A NUESTRO OFICIAL MAYOR; A HACER LO CORRESPONDIENTE Y QUE SE APEGUE AL NUEVO REGLAMENTO, LE DÍO LA BIENVENIDA A NINFA, YA QUE SOMOS CORRESPONSABLES DE QUE SE EJERZA ESTE REGLAMENTO, TAMBIÉN FORTALECIMOS EL ÁREA DE PRESIDENCIA EN LA CUESTIÓN DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y EL ÁREA DE ASESORES, QUE SON ÁREAS QUE NO CONTABA LA PRESIDENCIA PARA HACER UN TRABAJO RÁPIDO Y LEGÍTIMO QUE A ÉL LE CORRESPONDE, SE LLEVO A CABO ESTA REESTRUCTURACIÓN. EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA SE LE DIO EL VOTO DE CONFIANZA A GUMERSINDO TAMBIÉN, NO SE HIZÓ NINGUNA MODIFICACIÓN, EL ÁREA DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES, EN LA CUAL SE LE DIO EL VOTO DE CONFIANZA A ESTA ÁREA QUE ENCABEZA CESAR VIERA,

DONDE SE CREAN TRES DIRECCIONES EN LA CUAL ES LA ATENCIÓN DE LA RECOJA DE BASURA, LA IMAGEN URBANA QUE ES LO MÁS IMPORTANTE, NOSOTROS COMO AYUNTAMIENTO EN ESTA CRISIS ECONÓMICA Y EL MANEJO DEL ALUMBRADO PÚBLICO, ASÍ MISMO LA PARTE DE BACHEO QUE ERA UNA PARTE OPERACIONAL LO CONSTITUIMOS COMO QUE ES SU ÁREA DE OBRAS Y PASA ESA ÁREA DE BACHEO A LA ATENCIÓN DIRECTA DE OBRAS PÚBLICAS, OBVIAMENTE EL ÁREA MÁS IMPORTANTE. LA DIRECCIÓN GENERAL DE PLANEACIÓN, ES UN ÁREA IMPORTANTE POR QUE AHÍ SE ADICIONA TODAS LAS FUNCIONES QUE HACÍA EL INCAVI, LAS FUNCIONES DEL IMPLAN, VIENE A FORTALECER ESTA GRAN DIRECCIÓN QUE SE VA A LLAMAR HOY POR HOY LA DIRECCIÓN GENERAL DE PLANEACIÓN, EN EL CASO DE FISCALIZACIÓN INSPECTORES Y ASÍ HASTA TERMINAR LO QUE ES LA SECRETARIA; ENTONCES LO ÚNICO QUE HICIMOS ES ESCALONAR EN FORMA VERTICAL, TENÍAMOS UN ORGANIGRAMA TOTALMENTE HORIZONTAL, MUY ANCHO, TODOS TENÍAN BONITOS NOMBRES PERO AHORA EN FUNCIÓN ESTAMOS EN ORDEN VERTICAL Y CREO QUE LA FUNCIÓN DE TODOS ESOS VA A SER LA MISMA. OBVIAMENTE VA EN FUNCIÓN A QUE TENGAMOS UNA NÓMINA ESTRUCTURADA Y ASÍ MISMO LOGREMOS POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA QUE TENGAMOS LA COMPENSACIÓN TABULADA QUE ES LA IDEA DE ESTA ESTRUCTURA, POR LA CUAL LE PEDIMOS A TODOS LOS DIRECTORES, COORDINADORES, JEFES DE DEPARTAMENTO, QUE LA PARTE DIRECTIVA, QUE LE ECHEMOS GANAS OTRA ÁREA IMPORTANTE QUE SE LE DIÓ EL VOTO DE CONFIANZA A LA PARTE EJECUTIVA, POR QUE NOSOTROS SOMOS LA PARTE LEGISLATIVA, LA DEL DIF ES ATENDER A LOS MÁS NECESITADOS, EN LA CUAL EL DIF EN ATENCIÓN AL PRESIDENTE MUNICIPAL NO SUFRIÓ NINGUNA MODIFICACIÓN ALGUNA, SIN EMBARGO TIENE TODA LA CONFIANZA NUESTRO PRESIDENTE PARA QUE SALGAMOS ADELANTE EN CUESTIÓN A LOS REZAGOS SOCIALES, EL OTRO QUE LE PEDIRÍA LESLY SI NO HEMOS TOCADO AL ZOOLOGICO, NO TIENE FACULTAD ESTE CABILDO PARA METERSE EN REGLAMENTO, SI LE PEDIRÍAMOS A LESLY UN ANÁLISIS A CONCIENCIA DEL MANEJO DEL ZOOLOGICO, PARA QUE LO ANALICEMOS EN CUESTIÓN DE MATERIA Y QUE EN UN PERÍODO NO MUY LARGO UN ANÁLISIS DEL MANEJO DEL ZOOLOGICO, PARA DETERMINAR LA FUNCIÓN DE ESTE Y AGRADECERLE A LA LICENCIADA GABY TODA LA ATENCIÓN DEL INCAVI, FELICITÓ AL PRESIDENTE QUE SE DIÓ LOS TIEMPOS PARA QUE PERSONALMENTE ATIENDA ESTE REGLAMENTO, Y A IRAZÚ Y A TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN, DURANTE ESTE MES DE ARDUO DE TRABAJO.

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO PRESIDENTE MUNICIPAL; MANIFESTANDO:
AGRADECIÓ A TODOS LOS REGIDORES, REGIDORAS AL SÍNDICO, QUE BUENO QUE NOS

TARDAMOS UN AÑO EN HACER ESTE TRABAJO PORQUE SE DEBIÓ HABER HECHO DESDE EL INICIO DE LA ADMINISTRACIÓN, NO CAMBIAN LAS SITUACIONES LABORALES, TODOS TENEMOS QUE SEGUIR TENIENDO LAS MISMAS ÁREAS DE TRABAJO, TODOS TENEMOS LA MISMA RESPONSABILIDAD, HABRÁ ALGUNAS MODIFICACIONES EN ALGUNAS ÁREAS DESPUÉS DE LA APROBACIÓN DE ESTE DOCUMENTO, LE HABÍA PEDIDO A LOS REGIDORES SENTARNOS CON LOS DIRECTORES DE CÓMO QUEDARÍAN CADA UNA DE LAS ÁREAS PARA QUE TAMBIÉN FÍSICAMENTE QUE SE VAYA SABRIENDO COMO VAN IR QUEDANDO CADA UNA DE ESTAS DIRECCIONES, EN EL CASO POR EJEMPLO DE BACHEO QUE LO VA A TENER LA PARTE DE OBRAS PÚBLICAS COMO SERÁ LA PARTE FUNCIONAL TAMBIÉN, Y OBIAMENTE AL CAMBIARLO DE ÁREA DE DONDE ESTABA CON CESAR, AHORA CON SANTIAGO TENEMOS QUE VER LA FORMA QUE SEA REALMENTE OPERATIVA Y QUE REALMENTE LE FUNCIONE A LA CIUDADANÍA, HE DEJADO A LOS REGIDORES QUE TRABAJEN TRANQUILAMENTE SIN METER MI CUCHARA ESA ES LA REALIDAD. LA SITUACIÓN ECONÓMICA NOS ESTA GENERANDO TOMAR DECISIONES COMPLICADAS, PERO QUE SIN EMBARGO SON PARA EL MEJORAMIENTO DEL MISMO AYUNTAMIENTO, UNAS DE LAS PRIMICIAS DE ESTE GOBIERNO SON LOS SERVICIOS PÚBLICOS, QUE TENEMOS QUE SEGUIR TRABAJÁNDOLOS ES LO PRIMERO QUE NOS PIDE LA CIUDADANÍA Y OBIAMENTE EN MATERIA INTERNA ES LA PARTE DE LA NOMINA Y QUE TENGAN SU PAGO PUNTUAL LOS TRABAJADORES, EN ESO VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO EN PARTE ADMINISTRATIVA SEGUIRÉ GESTIONANDO LO QUE SE TENGA QUE GESTIONAR, SEGUIREMOS TRABAJANDO CON EL GOBIERNO FEDERAL, CON EL GOBIERNO ESTATAL PARA PODER CONSEGUIR LOS RECURSOS Y OBIAMENTE FELICITAR A LOS REGIDORES PARA QUE CONTINUEN CON ESTE TRABAJO QUE SE TIENE QUE HACER, COMO CABILDO SOMOS PARTE ADMINISTRATIVA Y SEGUIREMOS BUSCANDO LOS MECANISMOS PARA QUE PODAMOS SALIR ADELANTE, NO ESTA FÁCIL Y NO SOLAMENTE PARA OTHÓN P. BLANCO, PARA MUCHOS MUNICIPIOS DEL PAÍS, EN TODOS LADOS ESTA SUCEDIENDO LO MISMO HAY MUNICIPIOS QUE YA SE HAN DECLARADO EN QUIEBRA EN ALGUNAS PARTES DEL PAÍS, HAY MUNICIPIOS QUE YA ESTÁN APUNTO DE GENERAR DESPIDOS MASIVOS Y NOSOTROS ESTAMOS HACIENDO LO IMPOSIBLE PARA AGUANTAR Y VAMOS A SEGUIR LUCHANDO PARA SALIR ADELANTE, NO ME RAJO Y VOY A SEGUIR ADELANTE CON ESTE MUNICIPIO HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE LA ADMINISTRACIÓN CONJUNTAMENTE CON TODOS MIS REGIDORES, REGIDORAS Y EL SÍNDICO MUNICIPAL.

ACTO SEGUIDO, SE SOMETIÓ A VOTACIÓN ECONÓMICA LA INICIATIVA PRESENTADA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.

COMO DÉCIMO PUNTO.-

SE DÍO LECTURA DE LA INICIATIVA DE ACUERDO POR EL QUE EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE OTHON P. BLANCO, APRUEBA LA REFORMA A LOS ARTÍCULOS 5°, PÁRRAFO TERCERO, 7°, 23 Y EL PRIMER PARRAFO DE LOS ARTÍCULOS 13, 15, 17, 20, 26, 31, 32, 33, 34 Y 35 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE LA POLICÍA MUNICIPAL DE OTHÓN P. BLANCO.

ACTO SEGUIDO SE SOMETIÓ A DISCUSIÓN LOS PUNTOS DE ACUERDO PRESENTADOS, REGISTRÁNDOSE LA SIGUIENTE INTERVENCIÓN:

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO RIVELINO VALDIVIA VILLASECA, DÉCIMO QUINTO REGIDOR; MANIFESTANDO: COMENTA QUE ERAN LOS VICIOS QUE HABIA EN LAS ADMINISTRACIONES ANTERIORES Y QUE AHORA A NOSOTROS NOS TOCA DEJARLO BIEN HOY, ESTAMOS DEJANDO UNA DETERMINACIÓN, QUE VA A CAMBIAR LA VIDA ADMINISTRATIVA DE OTHÓN P. BLANCO Y FELICITA LA APERTURA QUE HUBO DE PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL PARA QUE TODOS TRABAJAMOS Y DIERAMOS NUESTRO PUNTO DE VISTA. ES IMPORTANTE RESALTAR QUE HOY VIVIMOS UNA CRISIS EN ESTE AYUNTAMIENTO Y QUE SE TIENE QUE TOMAR MEDIDAD Y QUE ESTO ES LO FUNDAMENTAL LO QUE HOY SE HACE, NOSOTROS CONSIDERAMOS QUE LA ADECUACION QUE SE HACE ES PARA HOMOLOGAR A LAS DEMAS DIRECCIONES EN EL TEMA ADMINISTRATIVO COMO YA SE COMENTABA, NOS GUSTARIA PLATICAR DESPUES EN CORTO CON EL COMANDANTE GUMERSINDO, LUIS GERMÁN Y TODOS LOS QUE ESTÁN DIRIGIENDO LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PUBLICA MUNICIPAL, POR QUE HAY ALGUNAS CUESTIONES QUE SI HAY QUE TOMARLES CON MUCHA SERIEDAD, CON MUCHA PUNTUALIDAD COMO SEAN HECHO YA EN OTRAS DIRECCIONES COMO SE ESTÁN HACIENDO Y QUE TAMBIÉN ME PRONUNCIO EN EL MISMO SENTIDO DE QUE NO SE TRATA DE BUSCAR CACERÍA DE BRUJAS. EN ESE SENTIDO PRONUNCIARNOS A FAVOR DE ESTA READECUACIÓN QUE SE HACE, A TODAS LAS ÁREAS BIENVENIDAS Y CON TODO NUESTRO RESPALDO.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA JACQUELINE MIRIAM OSNAYA SÁNCHEZ, PRIMERA REGIDORA; MANIFESTANDO: DE MANERA MUY RESPETUOSA DIFIERE EN UNA

PARTE DE LO QUE ACABA DE COMENTAR EL REGIDOR RIVELINO VALDIVIA Y QUE ES ALGO QUE ESTA PLENAMENTE LISTO EN LOS ÚLTIMOS MESES DE LA ADMINISTRACIÓN ACTUAL ES VERDAD QUE A NUESTRA LLEGADA HEMOS RECIBIDO UNA ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL QUE EN ALGUNAS ÁREAS PODRÍA NO SER FUNCIONAL, PERO QUE SIN EMBARGO AL INICIO DE ESTA ADMINISTRACIÓN SE HIZÓ UN PLANTEAMIENTO PARA LA APROBACIÓN DE UN REGLAMENTO, NOS TARDAMOS UN AÑO EN PODER REALIZAR ESTE TRABAJO Y TAMBIEN ESTO ES PRODUCTO DE QUE HACE MAS DE UN AÑO ESTAMOS ESPERANDO QUE LOS DIRECTORES DIERAN EL CUMPLIMIENTO A ESTOS REQUERIMIENTOS DE INFORMACION QUE SE LES SOLICITO PARA CADA UNA DE LAS COMISIONES. LA PRESIDENTA DE LA COMISION DE REGLAMENTOS TIENE PRUEBAS DOCUMENTALES DE QUE HUBO AUSENCIA EN RESPUESTA POR MUCHOS DIRECTORES. LA INFORMACIÓN QUE NOS ESTABA HACIENDO DOSIFICADA O LIMITADA, EN ESE SENTIDO SI DIFIERO EN UNA PARTE QUE SEA PRODUCTO DE RESPONSABILIDAD EN UNA TARDANZA DE ESTE CABILDO EN TODOS LOS SENTIDOS. PRODUCTO DE LA RESPONSABILIDAD DE QUIENES HOY SOMOS EL CABILDO EN ESTA ADMINISTRACIÓN Y UN EJEMPLO MUY CLARO ES PRECISAMENTE EL INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN QUE LO CREAMOS EN SU MOMENTO Y QUE EL SEÑOR LUIS ORTÍZ PLANTEÓ UN PROYECTO MARAVILLOSO Y QUE DIMOS UN VOTO DE CONFIANZA Y QUE A UN AÑO DE DISTANCIA NO VIMOS UNA GESTIÓN DE RECURSOS EXTRAORDINARIOS, DE ORGANISMOS INTERNACIONALES O DE ALGUNA OTRA VENTANILLA QUE NO FUERA GOBIERNO FEDERAL Y AÚN ASÍ PUDIMOS IDENTIFICAR QUE NO ERA EL IMPLAN QUE GENERABA LOS PROYECTOS, SINO ERAN LOS PROPIOS DIRECTORES DE TODAS LAS DEMÁS ÁREAS QUIENES SE ENCARGABAN DE LA ELABORACIÓN DE SUS PROYECTOS, DEL SEGUIMIENTO Y DE QUE UNA U OTRA MANERA SE CONVIRTIÓ EN UN CUELLO DE BOTELLA ESTE INSTITUTO QUE HOY POR HOY, ESTAMOS TENIENDO LA RESPONSABILIDAD DE ASUMIR LA DESAPARICIÓN. QUE NO SE TRATA DE SEÑALAR ADMINISTRACIONES PASADAS SI NO EL HECHO DE ASUMIR LA RESPONSABILIDAD DE QUIENES HOY SOMOS AUTORIDAD Y DE QUE ESTA TOMA DE DECISIONES QUE ESTAMOS LLEVANDO A CABO EL DÍA DE HOY REPRESENTA SIN LUGAR A DUDAS UN ACTO DE VOLUNTAD POLÍTICA POR PARTE DEL PRESIDENTE Y DESDE LUEGO DE QUIENES INTEGRAMOS ESTE CABILDO, ESTAMOS AQUÍ Y ESTE ES NUESTRO MOMENTO Y ESTA ES LA RESPONSABILIDAD QUE TENEMOS QUE ASUMIR ES CUANTO PRESIDENTE, COMPAÑEROS.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA IRAZÚ MARISOL SARABIA MAY, CUARTA REGIDORA; MANIFESTANDO: COMENTA QUE SE ESTA HOMOLOGANDO LA MISMA

ESTRUCTURA QUE SE ESTA PLANTEANDO TODAS LAS DEMAS DIRECCIONES GENERALES Y AREAS. LA MISMA ESTRUCTURA SE LE ESTA PLANTEANDO A LA POLICIA ESTA MANEJA UN RECURSO QUE SE LLAMA SUBSEMUN OBTIENIENDO SE ANALIZÓ PARA QUE DICHO MOVIMIENTO NO SE VEA AFECTADO DENTRO DE ESTE RECURSO PUESTO QUE EL REGLAMENTO QUE SE ESTA MODIFICANDO, QUE SE ESTA PROMOVRIENDO PARA MODIFICAR, NO ENTRA DENTRO DE LOS GRADOS SUBSEMUN QUE SE MANEJA EN LA POLICÍA, SIN EMBARGO YA TOCANDO EL TEMA DE LOS GRADOS, EXORTA AL PRESIDENTE PARA QUE POR MEDIO DE LA OFICIALÍA MAYOR QUE ES LA PARTE RESPONSABLE QUE MANEJA LA NOMINA MUNICIPAL, SE HAGA UNA REVISIÓN DETALLADA DE DICHO RECURSO SUBSEMUN, AL ESTAR ANALIZANDO EN CONJUNTO CON LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PUBLICA Y CON OTROS COMPAÑEROS ENCONTRAMOS POR AHÍ LE VOY A LLAMAR LAGUNAS DONDE NO PUDIMOS AHORA SI QUE ENTRARLE DE LLENO POR QUE NO ES LA FUNCIÓN DE ESTA COMISIÓN, PERO SIN EMBARGO, SI ES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA PODER VERIFICAR COMO SE ESTA APLICANDO ESTE RECURSO SUBSEMUN, QUE SE ESTE APLICANDO CORRECTAMENTE ESTO ES CON EL FIN DE APLICAR Y TRANSPARENTAR DICHO RECURSO Y QUE PODAMOS SOLVENTAR TODA ESTA INFORMACIÓN PARA QUE EN SU MOMENTO CUANDO HAYA ALGUNA AUDITORIA POR ESTE TEMA ESPECÍFICO ESTEMOS LO MÁS TRANSPARENTE, ES CUANTO.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANO PABLO JESÚS MORENO POVEDANO, SÍNDICO MUNICIPAL; MANIFESTANDO: COMENTA QUE ES MUY IMPORTANTE ACTUAR EN CONSECUENCIA LO PLATICAMOS ANTE ESTA COMISIÓN QUE PRESIDEN DE HACIENDA QUE EL ÓRGANO SUPERIOR YA HIZÓ UNA AUDITORIA AL CONCEPTO DEL MANEJO, GUMERSINDO TIENE MUCHA EXPERIENCIA CON ESTO Y HAY GENTE COMO ES EL CASO DE LUIS RIVERO Y LUIS GERMAN QUE TAMBIÉN TIENE EXPERIENCIA EN ESTE MANEJO, QUE NOS APEGUEMOS A LA NORMATIVIDAD DE LA FEDERACIÓN AHÍ NO HAY NINGÚN PROBLEMA SI NOS PEGAMOS AL LIBRITO PERO EN CONSECUENCIA DE LA DENUNCIA HOY DE DOS PRESIDENTES DE DOS COMISIONES LE PEDIRÍA NUEVAMENTE A NUESTRA CONTRALORA NINFA, YA HAY UNA OBSERVACIÓN AL RESPETO NADA MÁS QUE LE DEN SEGUIMIENTO Y QUE SE DICTAMINE Y DE CUENTA A ESTE HONORABLE CABILDO, MUCHAS GRACIAS.

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO JUAN CARLOS PALLARES BUENO, DÉCIMO SEGUNDO; MANIFESTANDO: COMENTA A TODOS LOS PRESENTES DE QUE YA ERA EL MOMENTO QUE ESTE MUNICIPIO ENTRARA A LA REINGENIERÍA ADMINISTRATIVA QUE SE DÁ A TRAVÉS DE UNA COYUNTURA ECONÓMICA CABE REALTAR QUE TODOS LOS DIRECTORES ESTABAN HACIENDO UN BUEN TRABAJO TODOS LO VIMOS EN LAS COPARECENCIAS, ME QUEDA CLARO QUE LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO SOCIAL, LA DIRECCIÓN DE IMJUVE, LA DIRECCIÓN DE TODOS LOS QUE ESTUVIERON PRESENTE CON TODOS NOSOTROS ESTABAN ENTREGANDO MUY BUENOS RESULTADOS, TODOS DEBEMOS DE TRABAJAR EN EQUIPO, ASÍ ES COMO NOS DEBEMOS DE COMPORTAR, COMO UN EQUIPO UNIDO DONDE PODAMOS TRABAJAR, PODAMOS DARLE SOLUCIÓN Y SOBRE TODO DARLE RESULTADO A LA CIUDADANÍA, ES CIERTO QUE SI SE LES SOLICITÓ ALGÚN DOCUMENTO PARA PODER ENTREGAR AL CABILDO PARA PODER DAR LAS REFORMAS, PERO TAMBIÉN ENTIENDO QUE LA DINÁMICA DE LOS DIRECTORES ES DAR RESULTADOS EN LA CALLE Y NO SOLO ATENDERNOS A NOSOTROS, ES CIERTO QUE TAMBIÉN NOSOTROS ESTAMOS EN LA NECESIDAD DE QUE NOS ENTREGUEN LA INFORMACIÓN PARA QUE PODAMOS TOMAR DECISIONES, SIÉNTANSE SEÑORES DIRECTORES SATISFECHOS POR EL TRABAJO QUE HAN HECHO, ASÍ COMO YO, ESPERO QUE LAS PERSONAS DEL CABILDO ESTEMOS SATISFECHOS POR EL TRABAJO QUE ESTAMOS HACIENDO Y QUE DE AQUÍ EN ADELANTE PODAMOS SEGUIR TRABAJANDO CON EL MISMO ANIMO QUE LO HAN HACHO USTEDES Y QUE SEGURAMENTE NOSOTROS TAMBIÉN ESTAREMOS HACIENDO NUESTRO TRABAJO PARA MODERNIZAR DE LA MEJOR MANERA ESTE MUNICIPIO Y A CADA UNO, REITERO A QUE SIGAMOS TRABAJANDO, A QUE DEMOS LO MEJOR DE CADA UNO DE NOSOTROS PARA QUE TENGAMOS UNA SATISFACCIÓN PERSONAL PERO SOBRE TODO PARA DAR RESULTADOS Y COMO DICE EL PRESIDENTE MUNICIPAL CON UNIDAD Y COMPROMISO, ES CUANTO.

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO ALEJANDRO CASTILLO AGUILAR, DÉCIMO REGIDOR; MANIFESTANDO: COMENTA QUE ESTA SE ACUERDO EN EL MISMO SENTIDO QUE EL REGIDOR PALLARES EN EL AFÁN DE REFLEXIÓN DE DECIRLE A TODOS QUE LO QUE SE HACE EL DÍA DE HOY ES CON LA FINALIDAD DE INICIAR UNA NUEVA ETAPA DE UN NUEVO AYUNTAMIENTO. SI NO HUBIESEN EXISTIDO ESOS CIENTO TREINTA MILLONES DE LA ADMINISTRACIÓN PASADA NO ESTARÍAMOS AHORITA EN CONDICIONES DE TENER MAYOR FLEXIBILIDAD, ENTONCES PERO AHÍ LO DEJO PARA LA REFLEXIÓN, NO TRATO DE POLEMIZAR PERO ES REAL; SE HAN VENIDO ARRASTRANDO VICIOS ADMINISTRACIÓN TRAS ADMINISTRACIÓN Y NO NADA MÁS EN ESTA, EN BENITO

JUÁREZ EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS Y NO NADA MÁS EN ESTE ESTADO, SINO EN TODO EL PAÍS, NOSOTROS NO SOMOS NADIE PARA COMPONER LAS COSAS MÁS SIN EMBARGO ESTAMOS DANDO TODO NUESTRO ESFUERZO, PERO TAMBIÉN AQUÍ SE HA ACEPTADO QUE SE HA COMETIDO ERRORES EN ESTA ADMINISTRACIÓN Y AL DÍA DE HOY ESTAMOS VIENDO LA GRAN RESPONSABILIDAD DE MEJORAR Y DE DIRECCIONAR LAS COSAS. AQUÍ SE ABRIERON LAS COMPARENCIAS PARA TODOS LOS DIRECTORES Y NADIE NOS PODEMOS QUEJAR PORQUE TUVIMOS A LOS DIRECTORES ENFRENTA Y LES PREGUNTAMOS HASTA COSAS QUE A LO MEJOR NO DEBÍAMOS, AHÍ LOS TUVIMOS Y COMO CONSECUENCIA DE ELLO Y ESA GRAN APERTURA, ESA GRAN CONCORDANCIA, ESTAMOS LLEGANDO A ESA PRIMERA ETAPA DE UN FELIZ TERMINO, DUELE PERO A LO MEJOR VA A GUSTAR, PORQUE LAS COSAS SE TIENEN QUE HACER MEJOR Y HAY UNA REALIDAD Y DISCÚLPENME PERO HABÍA ÁREAS DONDE HABÍA MÁS JEFES QUE TROPA Y ESO ES LAMENTABLE, HUBO UN DESCUIDO POR PARTE DE TODOS NOSOTROS Y AHÍ SI ES CULPA NUESTRA, A LO MEJOR NO VIGILAMOS, NOS EXCEDIMOS EN LA CONFIANZA Y A LO MEJOR ALGUNO LE DIMOS LA MANO Y NOS TOMARON EL PIE Y ESO CON TODO RESPETO SE LO DIGO AMIGO PRESIDENTE QUE HUBO GENTE QUE SE LE PASO DE CONFIANZA Y ESO TIENE SUS COSTOS. HOY ESTE CABILDO TOMÓ LA DETERMINACIÓN CON DOLOR PERO FINALMENTE NOS ESTA GUSTANDO PORQUE EL DÍA DE HOY HEMOS LLEGADO A BUEN TERMINO Y QUE CREEMOS QUE ES EL INICIO DE UNA FORMA DE HACER LAS COSAS EN OTHÓN P. BLANCO, TAMBIÉN TENEMOS CULPA NO FUIMOS VIGILANTES, YO SÍ AQUÍ CON TODO RESPETO LE DIGO A MIS COMPAÑEROS Y AMIGO PRESIDENTE SE LO DECIMOS CON TODO RESPETO A NUESTROS COMPAÑEROS DIRECTORES CREEMOS QUE NUESTRAS RESPECTIVAS COMISIONES SEREMOS VIGILANTES DE QUE SE LLEVE AL PIE DE LA LETRA LO QUE EL ORGANIGRAMA A PARTIR DE HOY EN NUESTRAS MANOS ESTA QUE PODAMOS DEMOSTRAR ESA VERDADERA UNIDAD Y COMPROMISO EN ARAS DE BENEFICIO DE LOS CIUDADANOS MUCHAS GRACIAS, ES TODO.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA JACQUELINE MIRIAM OSNAYA SÁNCHEZ, PRIMERA REGIDORA; MANIFESTANDO: EXCELENTE REFLEXIÓN COMPAÑERO SIN EMBARGO SI LE PEDIRÍA COMPAÑERO QUE NO NOS DESVIEMOS DE UN TEMA FUNDAMENTAL, EFECTIVAMENTE QUIENES ESTAMOS AQUÍ, HEMOS SIDO RESPONSABLES, TANTO DIRECTORES COMO ESTE CABILDO DE ALGUNAS DE LAS CIRCUNSTANCIAS EN LAS QUE NOS ENCONTRAMOS, HAY QUE SEÑALAR QUE ANTE EL ANÁLISIS QUE DETALLO LA COMISIÓN DE HACIENDA, EN EL EJERCICIO DE ENERO A LA FECHA ES PRECISAMENTE LO QUE ORILLÓ A QUE LLEGÁRAMOS A ESTE PUNTO DE

ANÁLISIS DE LOS REGLAMENTOS; HAY QUE DECIRLO COMO ES SI BIEN ES CIERTO QUE HAY INCONSISTENCIAS QUE DE PRONTO EN EL TRANSCURSO DE LOS AÑOS A TRAVÉS DE LOS REGLAMENTOS NO SE HAN IDO MODIFICANDO Y DEMÁS HAY ALGUNOS QUE YA SE ENCUENTRA O SE ENCONTRABAN OBSOLETOS TAMBIÉN ES CIERTO QUE IDENTIFICAMOS AL INTERIOR DE LA COMISIÓN DE HACIENDA QUE PRESIDE EL SÍNDICO MUNICIPAL Y LA REGIDORA SANTANA QUE HABÍA UN INCREMENTO SIGNIFICATIVO EN EL USO DE LOS RECURSOS QUE SE ESTABAN ASIGNANDO EN EL RUBRO ESPECIFICO DE COMPENSACIONES, ES AHÍ DONDE CABE SEÑALAR QUE ESTA RESTRUCTURACIÓN QUE ESTAMOS HOY HACIENDO A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE REGLAMENTOS COADYUVARA A DISMINUIR EN ALGUNOS CASOS COMO BIEN DECÍA EL REGIDOR ALEJANDRO, HUBO ALGUNOS ABUSOS DE CONFIANZA EN ALGUNOS ACTORES A LOS QUE EN SU MOMENTO SE LES DIÓ LA OPORTUNIDAD DE PERTENECER A LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y EN GRAN MEDIDA HICIERON UN USO INADECUADO Y SE APROVECHARON DE ASIGNAR Y DE AYUDAR A UN GRUPO SELECTO DE PERSONAS QUE ESTABAN OSTENTANDO COMPENSACIONES Y QUE NO ESTABAN TENIENDO UNA FUNCIONALIDAD EN EL AYUNTAMIENTO, NO SE ESTA JUZGANDO AQUÍ EL EJERCICIO DEL AÑO PASADO ESTAMOS AQUÍ ANALIZANDO PARTE DE LA ESTRUCTURA QUE TUVIMOS QUE REORGANIZAR ANTE LA IDENTIFICACIÓN QUE TUVIMOS DE LA DESMESURADA CREACIÓN DE SUBDIRECCIONES, DE COORDINACIONES, DE JEFATURAS DE DEPARTAMENTO Y EN SU MOMENTO ALGUNAS QUE ESTABAN FUNGIENDO COMO DIRECCIONES GENERALES QUE NO ERAN COMO TAL AUTORIZADAS EN NUESTRO REGLAMENTO HAY QUE DECIR LAS COSAS COMO SON, BUENO IDENTIFICAMOS DIRECCIONES QUE TENÍAN UN NÚMERO EXTRAORDINARIO DE GENERALES QUE ESTABAN TRABAJANDO EN LAS ÁREAS Y ESTO INMINENTEMENTE GENERA UNA DESIGUALDAD PARA QUIENES BIEN LO DICE EL REGIDOR ALEJANDRO HAY MUCHOS ROSTROS QUE VEO AQUÍ QUE VERDADERAMENTE HAN DADO LA CAMISETA PARA TRABAJAR POR EL AYUNTAMIENTO Y QUE NO SE LES VIO REFLEJADO DURANTE UN AÑO EN EL PAGO SIGNIFICATIVO DE SUS COMPENSACIONES Y SI EN CAMBIO IDENTIFICAMOS ALGUNOS OTROS QUE NO ESTABAN TENIENDO UNA FUNCIÓN BRILLANTE Y QUE SI SE ESTABAN VIENDO BENEFICIADOS DE MANERA ESPECIAL, LO QUE HOY ESTA PASANDO UNA PARTE DE LO QUE USTED DETALLA QUE SI DE LOS CIENTO TREINTA MILLONES Y DE ESO YA LO ANALIZAMOS EN LA CUENTA PÚBLICA Y RECUERDO CLARAMENTE QUE LEVANTO USTED LA MANO RATIFICANDO CON SU VOTO DE CONFIANZA LA INFORMACIÓN QUE SE ESTABA DETALLANDO EN AQUEL ENTONCES, ES CUANTO PRESIDENTE MUNICIPAL, COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS REGIDORAS.

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO ALEJANDRO CASTILLO AGUILAR, DÉCIMO REGIDOR; MANIFESTANDO: INCLUSO DE UN SERVIDOR, SEÑALE Y QUE FUIMOS A REBOSAR PERSONALMENTE DE ESOS CIENTO TREINTA MILLONES, MAS SIN EMBARGO NO NOS PREOCUPEMOS MI MANO ESTA LEVANTADA Y DE ALGUNA U OTRA FORMA LO ACEPTO MÁS SIN EMBARGO SI VOY A INVESTIGAR SI AÚN TENEMOS POSIBILIDADES DE REVISAR COSAS Y BUENO ME VOY ABOCAR A LOS CIENTO TREINTA MILLONES DE PESOS A PARTIR DE HOY, Y LO VAMOS A SEÑALAR EN LA PRÓXIMA SESIÓN PÚBLICAMENTE AQUÍ ALGUNA SERIE DE CUESTIONES QUE PODAMOS ENCONTRAR.

ACTO SEGUIDO, SE SOMETIÓ A VOTACIÓN ECONÓMICA LA INICIATIVA PRESENTADA, APROBÁNDOSE POR MAYORÍA.

COMO DÉCIMO PRIMER PUNTO.-

SE DIÓ PASO A LOS ASUNTOS GENERALES, EN EL CUAL **SE REGISTRARÓN LAS SIGUIENTES INTERVENCIONES:**

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO PABLO JESÚS MORENO POVEDANO, SÍNDICO MUNICIPAL; MANIFESTANDO: COMENTA QUE ES BUENO PLATICAR CON EL CABILDO Y CON EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y CON EL NUEVO TESORERO, QUE TENEMOS QUE ENTRAR EN TRANSPARENCIA CON EL MANEJO DE LOS RECURSOS TAMBIÉN SABEMOS DE LA PREOCUPACIÓN DE TODOS LOS TRABAJADORES DE ESTE AYUNTAMIENTO INCLUSIVE DE ESTE CABILDO Y DEL PROPIO PRESIDENTE MUNICIPAL LO DEL COBRO DE CADA UNA DE SUS QUINCENAS, DA CUENTA DE QUE NO TENIAN ESTIMADO LOS DECUENTOS DE LA FEDERACION POR CONCEPTO DEL IMSS E ISSSTE Y DE GUARDERIAS, OBIAMENTE NO SE HABIA CONTEMPLADO, AL IGUAL QUE EL MES PASADO FUIMOS OBJETO DE UN DESCUENTO DE TRES PUNTO CINCO MILLONES DE PESOS LO QUE YA EN DOS MESES NOS HAN HECHO UN DECUENTO DE SEIS PUNTO CINCO MILLONES, QUE ES LA CAUSA EFECTO POR LA CUAL NO SE HA PODIDO PAGAR LAS COMPENSACIONES,

PERO AL FIN DE MANTENER ESTA TRANSPARENCIA Y LA COMUNICACIÓN LES COMENTO QUE ESTA SITUACIÓN A FORTUNADAMENTE CON ESO CUBRIMOS DOS MIL DIEZ, DOS MIL ONCE Y HASTA EL TREINTA Y UNO DE AGOSTO LO QUE HACE SUPONER QUE APARTIR DEL PROXIMO MES DE OCTUBRE YA DEBEMOS ESTAR REGULARMENTE LA PARTE FINANCIERA. ES CUANTO. Y LA OTRA VOY A ESPERAR A ALEJANDRO POR QUE LO IMPORTANTE DE ESTE CABILDO ACÁ LO IMPORTANTE QUE NOSOSTROS SOMOS LA PARTE LEGISLATIVA Y EN LO PARTICULAR EN MI CALIDAD DE SÍNDICO COMO APODERADO LEGAL NO TENEMOS NADA QUE ESCONDER NI DE LAS ADMINISTRACIONES PASADAS NI DE LA CUAL PERTENECEMOS HOY HAY UNA DEUDA HISTÓRICA QUE SE HA REFLEJADO EN ESTE MUNICIPIO TAMBIÉN LE PEDIRIA A NINFA QUE LE DÉ TODAS LAS FACILIDADES A ALEJANDRO POR QUE A PESAR DE QUE NO ES UN ORGANO REVISOR, EL COMO LEGISLATIVO DE ESTE CABILDO PERO SÍ DE MI CALIDAD DE APODERADO LEGAL, LE DE TODAS LAS FACILIDADES A ALEJANDRO CASTILLO PARA QUE SE ABOQUE A REVISAR LOS CIENTO TREINTA MILLONES DE PESOS, NO HAY NADA QUE ESCONDER Y LO DIGO EN PARTICULAR SOBRE MI PERSONA COMO PARTE DE LA ADMINISTRACIÓN PASADA. ES CUANTO PRESIDENTE Y SECRETARIO.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA ELVIA MARÍA CONTRERAS CASTELEYRO, NOVENA REGIDORA; MANIFESTANDO: EN RELACIÓN A LOS COMENTARIOS QUE ESTÁN SALIENDO DE MIS COMPAÑEROS REGIDORES, QUE SOY MUY RESPETUOSA EN SU OPINIÓN Y QUE DIFIERO EN EL SENTIDO DE QUE NO ES POSIBLE QUE GENTE CON CAPACIDAD APRUEBEN ALGO Y QUE HOY EN ESTA MESA SE ESTÉN QUEJANDO Y AÚN ASÍ RESPETO LA OPINIÓN DE ELLOS, EN RELACIÓN A LO QUE COMENTABA EL SÍNDICO DE LOS RECURSOS, AL COMANDANTE GUMERSINDO JIMÉNEZ CUERVO QUE HOY SE LE DE EL VOTO DE CONFIANZA NO SIGNIFICA QUE LOS CONFORMAMOS LA COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA NO ESTEMOS AHÍ PENDIENTES DE LOS RECURSOS TAN IMPORTANTES QUE BAJAN. LE PIDO A MI COMPAÑERO RIVELINO VALDIVIA VILLASECA QUE ES QUIEN PRESIDE ESTA COMISIÓN ME PERMITA ESTAR EN ESTA REUNIÓN PUESTO QUE YO FUÍ LA QUE HIZÓ EN SU MOMENTO DE ALGUNA MANERA PREGUNTAS, QUE OBIAMENTE NOS PREOCUPABA. LO ACLARO ES LA PARTE SUBSEMUN ENTONCES ESTA ES LA PARTE DONDE RIVELINO VALDIVIA VILLASECA TE PIDO ME CONVOQUES EN RELACIÓN A ESO Y POR OTRO LADO ME TOCA LA PARTE DE ASISTENCIA SOCIAL QUE ES LA PARTE DONDE ESTA LA ESPOSA DEL PRESIDENTE Y DECIRLES QUE INDEPENDIENTE DE QUE NO ESTA EN ESTE MOMENTO LA ESTRUCTURA SE VA A TRABAJAR POR QUE SI

SE HA DETECTADO UN EXCESO DE PERSONAL EN EL DIF MUNICIPAL, INDEPENDIEMENTE DE LA FUNCIÓN TAN RESPETUOSA DE LA PRESIDENTA DEL DIF. LE AGRADEZCO AL PRESIDENTE POR TODO EL APOYO AL TRABAJO QUE HEMOS VENIDO DESEMPEÑANDO Y QUE INDEPENDIEMENTE DE LO QUE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS SE VAYA DANDO, LES PEDIMOS A LOS DIRECTORES QUE LO QUE ACABAN DE ESCUCHAR DEJEMOS DE HACER COMENTARIOS. RELACIÓN A ESTO PRESIDENTE ES CUANTO; REGIDOR RIVELINO VALDIVIA VILLASECA ESPERO ESA INVITACIÓN

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA JACQUELINE MIRIAM OSNAYA SÁNCHEZ, PRIMERA REGIDORA; MANIFESTANDO: LE DICE AL REGIDOR ALEJANDRO QUE SI ESCUCHO LO QUE LE DIJO EL SINDICO Y COMENTA QUE NADAMAS ELLA QUIERE ADICIONAR LO QUE DIJO LA REGIDORA INES Y SE LO QUIERE COMENTAR AL REGIDOR ALEJANDRO CASTILLO AGUILAR, VIVIMOS EN UN PAÍS DE INSTITUCIONES Y HAY UN ÓRGANO SUPERIOR QUE EN SU MOMENTO REALIZÓ UNA AUDITORÍA Y PRECISAMENTE ES EL ÓRGANO INDICADO PARA REALIZAR LAS OBSERVACIONES A LA ADMINISTRACIÓN PASADA, CREO QUE ESO NOS DEBE DE DAR MUCHA TRANQUILIDAD POR QUE ES PRECISAMENTE EL ÓRGANO ENCARGADO DE DETALLAR SI HAY O NO IRREGULARIDADES, DE CUALQUIER MANERA QUE BUENO QUE EL SÍNDICO LE HA SOLICITADO DE MANERA RESPETUOSA A LA CONTRALORA QUE LE DE ACCESO A TODA LA INFORMACIÓN QUE USTED CONSIDERE PERTINENTE PARA QUE PUEDA TENER MAYOR CLARIDAD EN LA INFORMACIÓN, ES CUANTO PRESIDENTE.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA GABRIELA DEL ROSARIO SANTANA DUARTE, DÉCIMA CUARTA REGDORA; MANIFESTANDO: COMENTA QUE TODOS AQUÍ SON PROFESIONISTAS Y PROFECIONALES EN NUESTRAS FUNCIONES LOS QUE ESTAMOS AQUÍ SENTADOS ME LLAMA LA ATENCIÓN QUE EL REGIDOR ALEJANDRO CASTILLO AGUILAR DIGA VOY A REVISAR A VER SI TODAVÍA HAY MANERA DE REVERTIR ALGO, POR EL AMOR DE DIOS ALEJANDRO CON TODO RESPETO, EXISTE UN REGLAMENTO EXISTEN LEYES Y HOY LA CUENTA PÚBLICA ESTA EN MANOS DEL CONGRESO DEL ESTADO, LA SITUACIÓN SERÍA QUE VAYAS Y PLATICARAS CON TUS COLEGAS DIPUTADOS POR SI HAY ALGUNA ANOMALÍA TOMEN CARTAS EN EL ASUNTO, PERO POR NUESTRA PARTE COMO CABILDO EN EL MOMENTO QUE EMITIMOS NUESTRO VOTO NO PODEMOS DECIR HOY ANTE EL PLENO DEL CABILDO SI LO APROBÉ PERO NO Y TAMBIÉN ME REFIERO POR ALGO QUE SUSCITO EN ESTE TRABAJO QUE HOY ESTAMOS HACIENDO ME LLAMA LA ATENCIÓN QUE LA REGIDORA INÉS LÓPEZ CHAN APRUEBA UN DICTAMEN

PARA LA DESAPARICIÓN DEL INCAVI, PERO EN LO GENERAL CUANDO SE EMITE EL VOTO PARA LA EXTINCIÓN QUE ES UNA INICIATIVA QUE LE COMPETE AL PRESIDENTE MUNICIPAL, POR REGLAMENTO EN SU ARTÍCULO OCHENTA Y UNO NO HAYAS LEVANTADO LA MANO COMPAÑERA, PIDO QUE SEAMOS CONGRUENTES EN TODO MOMENTO POR QUE NO SE VALE DECIR UN SI LUEGO REPLEGARSE PARA ATRÁS CON UN NO, ASUMAMOS NUESTRA RESPONSABILIDAD POR QUE ESO ES LO QUE TENEMOS QUE HACER DE FRENTE Y DAR LA CARA A UNA CIUDADANÍA QUE ESTA ESPERANDO RESULTADOS NUESTROS, SI HOY TOMAMOS DECISIONES DE MODIFICAR PARA MI NO FUE UNA MODIFICACIÓN, PARA MI FUE LA ELABORACIÓN DE UN NUEVO REGLAMENTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, TODA VEZ QUE SE MODIFICARON MÁS DE CINCUENTA POR CIENTO DE LOS ARTICULADOS, CREO QUE ES CUANTO Y NOSOTROS TENEMOS QUE ASUMIR NUESTRA RESPONSABILIDAD DE TRABAJAR CON TODA CONFIANZA Y RESPETO PIDO QUE LEAN SU REGLAMENTO, LEAN LAS LEYES POR QUE NO SE VALE ESTE TIPO DE COMENTARIOS.

EN USO DE LA PALABRA EL CIUDADANO PABLO JESÚS MORENO POVEDANO, SÍNDICO MUNICIPAL; MANIFESTANDO: COMENTA QUE LE LLAMO LA ATENCION QUE SALIO EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUE EL ARQUITECTO PAZ REQUENA HACE UNA SEMANA EL SECRETARIO DE MEDIO AMBIENTE HIZO UNA DECLARACION DE UNA INVERSIÓN DE DOCE MILLONES DE PESOS EN LA COMPRA DE MAQUINARIA PESADA PARA OTHÓN P. BLANCO, BACALAR Y CARRILLO PUERTO, SE ENTIENDE DE QUE SALIMOS BENEFICIADOS EN ESTA MÁQUINA Y ATREVES DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE EL SECRETARIO HIZÓ ESTE ANUNCIO, EXACTAMENTE HACE TRECE DÍAS, HASTA HOY PLATICABA CON EL PRESIDENTE NO LE HAN HABLADO, NO LE HAN DICHO NADA PERO LA NOTA PERIODISTA AHÍ ESTÁ, SERÍA BUENO TOCAR ESA PUERTA, LO COMENTE CON LA REGIDORA MIRIAM OSNAYA SÁNCHEZ PARA QUE VAYAMOS VIENDO. POR ES CUANTO Y FELICIDADES A TODOS Y SIGAMOS ADELANTE CON UNIDAD Y COMPROMISO.

EN USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA GEORGINA MARGARITA SANTÍN ASENCIO, SEXTA REGIDORA; MANIFESTANDO: COMPAÑEROS QUISIERA DECIRLES LO QUE NOS OCUPA EL TEMA MÁS IMPORTANTE Y QUE ES LO QUE HEMOS APORTADO, QUE LO QUE BUSCAMOS ES UN CAMBIO EN ESTE AYUNTAMIENTO, DE COMO SE HAYA RECIBIDO ES UN PROBLEMA DEL PASADO, LO PRESENTE ES DE QUE SI ESTA BIEN O NO ESTA BIEN, ESTAMOS HACIENDO LO CORRECTO Y EN CONGRUENCIA ES QUE TENEMOS QUE HACER

ES TRABAJAR PARA QUE PODAMOS DAR RESULTADOS DE TODO LO QUE ESTAMOS HACIENDO.

COMO DÉCIMO SEGUNDO PUNTO.-

SE CLAUSURÓ LA SESIÓN, SIENDO LAS **DOCE HORAS CON VEINTE MINUTOS**, DEL DÍA **MARTES VEINTICINCO DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DOCE.**

“ESTA ACTA ES LA VERSIÓN SINTETIZADA DE LA DEFINITIVA QUE SE FIRMARÁ DESPUÉS DE SU REVISIÓN Y APROBACIÓN EN SU CASO”.